

翔ろ!陽の光に向かって

翔陽

学校教育目標 「豊かな心で たくましく 意欲をもって 希望(ゆめ)を叶えよ」
今年度スローガン 「揺るぎない翔陽プライドの確立」

帯広市立翔陽中学校 学校だより

令和5年4月15日

第3号



発行者

校長 今野 典之

第13回入学式終了

3年ぶりに全校生徒および人数制限なしで保護者の皆さんの参列をいただき第13回入学式を行うことができました。少し緊張気味の1年生の初々しくフレッシュな姿が印象的でした。校歌斉唱では、2・3年生の先輩方が1年生を歓迎する気持ちを込めて一生懸命声を出して歌ってくれたことにとっても感心しました。生徒会長の歓迎の言葉、新入生代表の挨拶もともに立派でした。華やかなお祝いムードに包まれた良い式でした。校長式辞の一部を紹介します。



歓迎の言葉 新妻生徒会長



今日から始まる中学校生活に、新入生の皆さんは希望と不安を感じていることでしょう。そんな皆さんの中学校生活をより充実したものとするためには、一人一人が具体的な目標をもつことが大切です。その目標設定のヒントとして、今年度の翔陽中学校のスローガンを紹介します。それは「揺るぎない翔陽プライドの確立」です。翔陽中学校には、十三年の歩みに加え、前身の帯広第三中学校、帯広第六中学校の歴史の礎があります。この東の地は帯広発祥の地であり、先人の開拓魂、フロンティアスピリットが息づいています。その先人の築いてきた自信と誇りを引き継ぎ、「翔陽プライド」として確かなものにしていく、これがスローガンの意味です。

その「翔陽プライド」を育むための四つのポイントをお話しします。

一つ目は「挑戦する」ということです。

ぜひ、中学校入学を機に、新たなことに挑戦してください。挑戦は人を成長させます。挑戦はみなさんの気づかなかった素質を開花させるかもしれません。失敗を恐れず、何にでも積極的に取り組む挑戦者で有り続けて下さい。

二つ目は「仲間を大切にする」ということです。

人の考えや意見は多様であり、それが豊かな社会をつくる原動力にもなります。自分とは異なる意見や価値観を安易に拒絶せず、多様さを互いに認め合い、相手への理解を深めることで、自分を高めていくことができます。

三つ目は「元気に笑顔であれ」ということです。

みんなが安心して笑顔でいられる学校であることはとても大切なことです。笑顔は伝染します。笑顔はみんなを勇気づけ、元気にします。前向きで明るく、ポジティブであってほしいと思います。

四つ目は「主体的に行動する」ということです。

中学校生活では、「自分で」や「自分から」という意識が大切です。自分の頭で考え、自分で判断し、自分で行動する力が様々な場面で試されます。誰かを頼って生きていては、いざという場面で力を発揮できません。自ら行動を起こす人に成長してください。

この四つのポイントをもとに、「翔陽プライド」を育み、それぞれの目標をしっかりと定め、皆さんが大きく成長し、本校を舞台に、個性を存分に発揮して輝くことを楽しみにしています。

帯広市子供安全ネットワークシステム 楽メ【らくめ】の登録はお済みですか?

今年度帯広市は、帯広市子供安全ネットワークシステムの運業者を「楽メ」(らくめ)に変更しております。そのため、登録手続き等についてプリントを配布し、登録をお願いしておりましたが、お済みでしょうか。先日のJアラートの対応、不審者の情報、悪天候による臨時休校などの緊急時の連絡、部活動に関する連絡など、必要な情報の連絡手段として、全家庭に登録をお願いしています。登録方法がわからない方、不明な点等があれば学校までお問い合わせください。

全校で歓迎しました～生徒会入会・対面式

4月11日（火）5・6校時に、生徒会入会・対面式を行いました。この行事は生徒会が主催する行事で、生徒が中心となって1年生が中学校生活についての理解を深めることで不安を解消することと、中学校生活における目標を持ってもらうために企画されています。当日は、翔陽中の生徒会キャラクター、翔くん・陽ちゃん・優さんが登場し、生徒会組織や各委員会の仕事についての説明がありました。その後の部活動紹介では、各部工夫したパフォーマンスをするなど、部員獲得に躍起でした。1年生代表の挨拶も感謝の気持ちが表現されていてとても良かったです。全校生徒で良い1年のスタートが切れました。



翔くん・陽ちゃん・優さん



部活動紹介



1年生代表 宗近佑真さんの挨拶

Jアラート発出時の対応について

4月12日の午前7時55分ごろ、北朝鮮からのミサイル発射に伴うJアラート(全国瞬時警報システム)が発出されました。登校時間帯ということもあり本校職員もすぐに校舎周辺での避難誘導、教室内で待機するなどの対応をとりました。今回は比較的混乱なく対応できましたが、メール配信等が遅くなり数件の問い合わせがありご心配をおかけしたことをお詫び申し上げます。今後のために、このような場合の対応について再度まとめましたのでご確認ください。

授業中にJアラートが発出

- 屋外での授業 ただちに体育館に避難する。
- 屋内での授業 ドアや窓はすべて閉め、ドア・壁・窓ガラスから離れて座らせる。

登下校時にJアラートが発出

- 屋外にいる場合 できるだけ頑丈な建物や地下に避難する。
建物がない場合には、物陰に身を隠すか、地面に伏せて頭部を守る。
※今回は近くの小学校に避難している生徒がいました。
- 校舎周辺の場合 急いで校舎内に避難する。
- 登校前・自宅周辺の場合 自宅に戻り、安全が確保できるまで待機する。

留意事項

- ・発出後、できるだけ早く、対応についてはメール配信をします。
- ・場合によっては、始業時間の繰り下げ、臨時休校、集団下校等の対応をとることもあります。
- ・登下校中の生徒へのJアラート発出の周知については、今後地域・町内会・子ども見守りボランティア・子ども110番の家等との連携を検討していきます。

4・5月行事予定

4月15日(土) PTA総会 学年・学級懇談会

18日(火) 全国学力・学習状況調査

20日(木) 部活動結成集会

PTA三役会議 文化・スポーツ後援会総会

21日(金) 二計測

22日(土) 十勝春季サッカー大会(～29日)・市内春季部バスケットボール大会(～23日)

24日(月) 振替休日(15日の振替)

25日(火) 補助教材販売

27日(木) 1・2年保護者面談開始 ～5/11

29日(土) 十勝春季バドミントン大会(～30日)・但田杯中学駅伝

5月 1日(月) 生徒会認証式・総会

2日(火) PTA各部会・運営委員会

3日(水) 十勝春季卓球大会・陸上サーキット1戦

6日(土) 陸上サーキット2戦

7日(日) 卓球 VICTAS 杯・ソフトボール会長杯

9日(火) 3年修学旅行 ～12日

10日(水) 帯広市PTA連合会総会

13日(土) 陸上サーキット3戦

14日(日) PTA環境整備

20日(土) 市内春季部野球大会(～21日)

市内春季部バレー・卓球・テニス大会

27日(土) 体育祭 29日(月) 振替休業